

Denominación	Fecha de creación	Vigencia <input type="checkbox"/>	51
Sociedad Recreativa y Mutua de los Residentes del Barco de Ávila	1926		
Otras denominaciones	Primera referencia	Año de extinción	
		1932	

Relación con otra Asociación

Se fusiona con el: Centro Social Ávila (1932)

De él nace el: Centro Ávila (1932)

País

Argentina

Localidad de creación

Buenos Aires

Carácter territorial

Microterritorial

Provincia

Ávila



Resumen histórico

Ávila es una de las provincias que aporta un menor número de emigrantes hacia América de las nueve que componen la actual comunidad autónoma de Castilla y León. Posiblemente su cercanía con la gran urbe del interior español, Madrid, hiciera que los abulenses optaran en mucho mayor número por cruzar las tierras y montes que los separan de la Villa y Corte que por atravesar el océano Atlántico. A pesar de ello, a mediados de la década de los años veinte, según el profesor Blanco, los naturales de la localidad de El Barco de Ávila fundan una sociedad de carácter recreativo y mutual.

Poca más información se conoce hasta la fecha de la actividad de dicha sociedad, más allá de que en 1932 se fusiona con el *Centro Social Ávila* para crear una agrupación provincial denominada *Centro Ávila*.

Dirección Internet

Bibliografía

BLANCO, Juan Andrés. "Asociaciones castellanas y leonesas en América". En BLANCO, Juan Andrés (ed.). *El asociacionismo en la emigración española a América*. Salamanca: UNED-Zamora, 2008, p. 539.